

4/4

身近なことから  
犯罪被害者支援につながるように



本市とやまがた被害者支援センター、(株)佐藤総業は、自動販売機の売り上げの一部を犯罪被害者支援に充てる協定を締結しました。市役所1階に設置された自動販売機の売り上げの一部が同センターに寄付され、弁護士への相談やカウンセリングなどの費用に充てられます。

4/4

夢に向かい新たなスタート



令和6年度酒田看護専門学校第15回生の入学式が行われ、新入生30人が看護師を目指して新たな一歩を踏み出しました。これからの3年間で看護の専門職業人として地域社会に貢献できるよう、豊富な知識と確かな技術を学んでいきます。

4/5

国体記念体育館がリニューアル



改修工事が終了したINPEX酒田アリーナ（国体記念体育館）の利用再開を記念し、市内で活動する団体によるチアダンス・一輪車の演技披露が行われました。またアランマーレ山形と東北公益文科大学バレーボール部の特別試合が1セット開催され、選手たちのプレーに会場から拍手が送られていました。

4/5～14

満開の桜に心も躍る



外国クルーズ船の寄港を歓迎するかのようには開花した市内の桜。乗客たちはカメラを片手に春色に染まった街の散策を楽しみ、酒田での思い出を心に刻んでいました。晴天に恵まれた週末は、多くの市民や近隣の観光客で賑わった「酒田日和山桜まつり」も大盛況でした。

4/8

外国クルーズ船、今年も続々と



外国クルーズ船「ウエステルダム」が酒田港に初寄港しました。船には約1,900人が乗船しており、多くの乗客が港での歓迎イベントや市内・庄内地域での観光を楽しみました。酒田港では今年度、過去最多7回の外国クルーズ船の寄港を予定しています。

4/14

平田の春の魅力を満喫



爽やかな晴天の中「花の経ヶ蔵・十二滝トレッキング」が行われ、市内外から38人が参加しました。参加者は山野草を愛でながら新緑の美しい経ヶ蔵山頂上まで登り、鳥海山や月山、庄内平野など360度のパノラマを堪能した後、下山途中には十二滝を眺めながら周囲を散策。自然の魅力を楽しみました。